
Bezug nehmend auf das Unglück in Bad Reichenhall (Einsturz der Eissporthalle) fragt Herr Rahlf 
an, ob diesbezüglich Holzdachkonstruktionen von städtischen Gebäuden überprüft werden. 
 
Die Verwaltung erläutert, dass hierzu ein Konzept zur Überprüfung von Holzdachkonstruktionen 
erstellt wird. 
 
Das Ergebnis der Überprüfungen soll dem Ausschuss zur gegebenen Zeit als Mitteilung bekannt 
gegeben werden. 


